

Déclaration de S.E. M. Taro KONO, Ministre des Affaires étrangères du Japon, sur l'Election Présidentielle au Sénégal

6 mars 2019

1. Le Gouvernement du Japon félicite Son Excellence Monsieur Macky SALL pour sa réélection lors de l'élection présidentielle de la République du Sénégal.
2. Le déroulement de l'élection présidentielle de manière pacifique et démocratique revêt une grande importance, et reconferme ainsi la maturité de la tradition de la démocratie du Sénégal qui constitue un exemple d'état démocratique en Afrique.
3. Cette année, le Sommet du G20 et la TICAD 7 seront tenus au Japon. Le Gouvernement du Japon continuera de relever les défis mondiaux ensemble avec le Sénégal, un partenaire privilégié du Japon, et est prêt à apporter son appui aux efforts du Gouvernement du Sénégal dirigé par le Président Macky SALL pour le développement de son pays.

(FIN)